

論文撤回のお知らせとお詫び

この度、年報第5号に掲載した論文の中に引用文献を明記していない箇所が発覚したため、掲載済みの当該人による論文を改めて精査したところ、以下の内容が認められました。これを受け、本ユニットは当該論文の撤回を決定致しました。電子版のデータベースは削除しております。なお、当該論文は指摘のあった箇所を修正し、本号（第6号）に掲載いたします。

雑誌名：地域連携教育研究

著者：北山 大地

第5号（2020年3月発行，123-142ページ）

論文題目：「地方都市における高校生の地域への愛着・Uターン意識・学力の
3関係—X地域の地方創生戦略における高校生の意識調査」

撤回理由：当該論文の中に引用文献を明記しない不適切な箇所が発覚したため

上記行為を受け、本ユニットは関係各位をはじめ皆様方に多大なるご迷惑をお掛け致しますことを深くお詫び申し上げます。今回の特定不正行為を重く受け止め、二度とこのようなことが起きないように内部管理体制の一層の強化を図るとともに、高い倫理観を持って再発防止に努めて参りますので、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

京都大学学際融合教育研究推進センター

地域連携教育研究推進ユニット

特任教授

高見 茂